Chronique #67



Dommages collatéraux versus l'ouverture des centres psychiques

En 1989 eu lieu l'ouverture de mes centres psychiques, cet événement a créé un grand déséquilibre dans mon ego, car celui-ci ne savait pas ce qui se passait.

Après quelques semaines, mon ego a commencé à s'habituer à vivre avec son moi psychique dans sa tête, celui-ci n'arrêtait pas la conversation, elle était constante autant le jour comme la nuit.

Puis cette vibration mentale s'est étendue à la famille proche pour ensuite s'étendre à la famille élargie. La cause de cette émancipation vibratoire a touché en premier les personnes de mon entourage immédiat. Ces personnes près de moi ne comprenaient pas ce que je vivais, donc l'ouverture de mes centres psychiques a également créé un déséquilibre chez ces personnes autour de moi. Ensuite, l'onde de choc a atteint la famille élargie qui était dans l'incompréhension de ce qui m'arrivait. Je dois avouer que cette journée-là, j'avais dit à ma conjointe que c'était terminé et que je m'agripperai à la matière pour être présent et avoir une consistante physique au sein de ma famille.

Voyant que mon ego n'avait plus les pieds sur terre, ma famille craignait pour ma santé mentale et physique, car je me nourrissais uniquement de jus de légumes, je n'avais rien mangé depuis vingt-huit jours. Cette nuit-là, j'ai eu deux visions, je voyais un complot familial contre ma personne, j'ai aussi vu que le complot était pour échouer. Mes parents ainsi que mes frères et sœurs avaient décidé de me faire interner à l'hôpital, ils ont rencontré un juge de paix pour émettre un mandat contre ma personne, ils ont dû dépenser la somme de cinq-cents dollars pour obtenir le mandat.

En soirée, j'ai vu une auto-patrouille arriver dans l'entrée de la maison, deux agents de police sont venus frapper à la porte, ceux-ci disaient avoir un mandat de la cour pour m'escorter à l'hôpital afin que je rencontre un psychiatre. J'ai donc acquiescé et ma conjointe nous a suivis avec son automobile. Une fois à l'hôpital, les deux policiers m'ont escorté jusqu'au département psychiatrique puis ils sont repartis. Un infirmier est venu me rencontrer, il m'a posé des questions pour savoir ce qui m'arrivait, je lui ai dit que je vivais une traversée spirituelle très intense, celui-ci a dit : « Le psychiatre n'est pas à l'hôpital, je vais lui téléphoner chez lui pour savoir ce que l'on fait dans un cas semblable ».

L'infirmier a appelé son chef de département et le psychiatre lui a demandé comment j'allais et de quoi j'avais l'air, j'ai entendu l'infirmier dire : « Il semble normal, il se porte bien », puis le psychiatre a demandé à l'infirmier de valider mon état auprès de ma conjointe, celle-ci a dit que tout allait bien puis le psychiatre a dit : « Il peut quitter

about:blank 1/3

l'hôpital ». La rencontre à l'hôpital a duré environ vingt minutes puis je suis reparti chez-moi.

La nuit suivante, j'ai eu la vision que je remerciais mes parents pour avoir organisé ce complot contre moi, je leur ai expliqué que cela avait permis d'asseoir mon ego dans la matière, donc de revenir les deux pieds sur terre tout en étant connecté à ma partie psychique.

J'ai ensuite rencontré mes parents qui regrettaient amèrement leur geste à mon encontre, je leur ai expliqué que cela devait en être ainsi et je les ai remerciés d'avoir exécuté cette tâche sur ma personne.

L'ouverture des centres psychiques crée-t-elle toujours des dommages collatéraux ?

L'ouverture des centres psychiques crée forcément des dommages collatéraux à cause de la vibration du double éthérique qui pénètre dans la conscience mentale de l'ego. Ce faisant, il se crée une sorte de choc thermique entre la conscience psychologique des membres de la famille et la conscience éthérique de l'ego en fusion mentale.

Il faut savoir que l'ego en fusion mentale doit se faire ajuster par son esprit afin de contenir cette énergie nucléaire pour ne pas déséquilibrer les personnes psychologiques qui s'approchent de lui.

C'est aussi pour cette raison que le double éthérique va retirer l'ego de sa vie sociale pour l'isoler et permettre à cet ego de recevoir une éducation psychique, cela fait partie des ajustements qui vont s'échelonner tout au long de la vie de l'ego en fusion mentale sur Terre.

Alors, plus l'ego sera ajusté dans son mental supérieur, plus celui-ci protégera les personnes psychologiques de sa vibration nucléaire. En fait, l'ego en fusion mentale ajustera son taux vibratoire à la personne en face de lui, ce qui peut se traduire par une sorte de respect envers l'esprit de la personne psychologique qui expérimente la matière.

Pouvons-nous à l'inverse être dans une famille qui nous soutient dans cette ouverture ?

Ce n'est pas à la famille de soutenir un ego en fusion mentale, car la famille est déjà polarisée, celle-ci appartient à la conscience astrale. Ce faisant, la famille sera percutée par cette vibration nucléaire du double éthérique, la famille se retrouvera dans l'incompréhension, pourquoi ?

Il faut savoir que la famille étant polarisée, celle-ci s'appuie sur les mémoires et la connaissance, donc la famille devient incompatible avec l'ego en fusion mentale dont les mémoires ont été brûlées par la descente du double éthérique dans sa conscience mentale.

La famille communique inconsciemment avec l'astral et l'ego en fusion mentale communique avec son esprit, voire sa réalité d'où l'incompatibilité entre les parties.

L'ego en fusion mentale va obligatoirement se retirer de la famille, car il ne sera plus en mesure de supporter l'astral au sein de la famille. La famille de l'ego en fusion mentale sera son esprit et rien d'autre.

► Résumé

L'ouverture de mes centres psychiques a créé des dommages collatéraux au sein de ma famille et de la famille élargie. Le principe est le suivant ; lorsqu'on laisse tomber une pierre dans l'eau, celle-ci émet une onde de choc partant du point de l'impact pour ensuite s'élargir et finir par s'atténuer.

Les dommages collatéraux peuvent se voir comme une caisse de résonance psychique dans laquelle les personnes qui m'entouraient devaient être touchées mentalement par cette initiation avec la conscience éthérique.

Le hasard n'existe pas, il faut savoir que sur le plan matériel, voire horizontal, tout est contrôlé par le plan psychique ou vertical voire même le plan inversé.

▶ Vision

Plusieurs personnes seront concernées par l'ouverture de leurs centres psychiques et elles auront besoin

about:blank 2/3

de compréhension pour minimiser les dommages collatéraux dans leur environnement. La compréhension est la clé de voûte qui permet l'équilibre dans le mental.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Retour

Télécharger cette chronique au format PDF

Mise à jour : 23-11-2022

Fiche: id-00143

about:blank 3/3